

Herren Kreisliga A Gruppe 2

TTC Blau-Weiss Freiburg III : TV Merdingen II
Freitag, 23.09.2022, 20:00 Uhr

3:9-Niederlage für den TV Merdingen II beim TTC Blau-Weiss Freiburg III

Im Spiel der Herren Kreisliga A Gruppe 2 traf die Mannschaft des TTC Blau-Weiss Freiburg III am vergangenen Freitag im 1. Saisonspiel auf die Mannschaft des TV Merdingen II. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 9:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt erzielte Julian Zimmermann. Bemerkenswert war, dass der TV Merdingen II dieses Match unvollständig bestritt.

Der Verlauf im Einzelnen: Bauer / Décard holten mit einem 11:3, 10:12, 11:6, 11:7 gegen Halm / Gontran den ersten Punkt für ihr Team. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Zimmermann / Schaum bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen von Kohnle / Edelmann. Ohne Mühe gewannen anschließend Landerer / Cloos ihr Doppel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Die Anzeigetafel zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Christoph Bauer beim 11:4, 11:9, 11:13, 11:7 gegen Christof Häckel doch überlegen. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der anschließenden 1:3 Niederlage jedoch für Bernhard Décard in dem im Vorhinein als offen eingeschätzten Match gegen Uli von Kohnle. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Beim Spielstand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz das Spiel weiterführte. Beim nachfolgenden 11:5, 11:6, 11:5 gegen Carsten Edelmann fand Julian Zimmermann dagegen von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Anlaufschwierigkeiten musste Lukas Landerer zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg eingetütet war. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 5:2. Der kampflöse Sieg von Maximilian Schaum bescherte daraufhin dem TTC Blau-Weiss Freiburg III anschließend einen Punkt. Das anschließende Einzel zwischen Ferdinand Cloos und Jan Pascal Gontran endete mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Blau-Weiss Freiburg III und TV Merdingen II. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte daraufhin Christoph Bauer beim 2:3 gegen Uli von Kohnle leisten. Am Ende verlor er das im Vorfeld anhand der TTR-Werte als umkämpft eingeschätzte Spiel jedoch knapp. Kurios war das Ergebnis im dritten Satz, der erst nach 34 Punkten endete und mit 18:16 an Bauer ging. Eher wenig Gegenwehr bekam Bernhard Décard beim 12:10, 11:6, 11:6 von Christof Häckel. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Julian Zimmermann gegen Erik Halm. Der 9:3-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Durch diesen Sieg hat der TTC Blau-Weiss Freiburg III nun ein Punkteverhältnis von 2:0 auf dem Konto, während der TV Merdingen II nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 0:4 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TV Denzlingen II (TTC Blau-Weiss Freiburg III) bzw. gegen den FC Kollnau II (TV Merdingen II).

Statistik:

TTC Blau-Weiss Freiburg III

Doppel: Bauer / Décard 1:0, Zimmermann / Schaum 0:1, Landerer / Cloos 1:0

Einzel: C. Bauer 1:1, B. Décard 1:1, J. Zimmermann 2:0, L. Landerer 1:0, M. Schaum 1:0, F. Cloos 1:0

TV Merdingen II

Doppel: von Kohnle / Edelmann 1:0, Halm / Gontran 0:1

Einzel: U. Kohnle 2:0, C. Häckel 0:2, E. Halm 0:2, C. Edelmann 0:1, J. Gontran 0:1